

Oryzon prosigue su consecución de patentes a nivel internacional en su portfolio global de medicamentos dirigidos a LSD1

Ha recibido la primera notificación de Concesión de la Oficina Europea de Patentes (OEP) para una de sus solicitudes de patente europeas

BARCELONA, SPAIN / CAMBRIDGE MA, August 18th 2015. Oryzon –una compañía biotecnológica centrada en la Epigenética para desarrollar terapias en oncología y enfermedades neurodegenerativas- ha anunciado hoy que ha recibido la notificación de aceptación para concesión de la Oficina Europea de Patentes (OEP) para una de sus solicitudes de patente que cubre inhibidores de LSD1. Esta es la primera patente europea en la cartera de LSD1 de Oryzon en ser aprobada para concesión por la OEP.

Con esta notificación de concesión, el portafolio actual de ORYZON en el campo de LSD1 comprende 7 Patentes ya concedidas y 3 con notificación de concesión en los EEUU, 1 patente aceptada para concesión en la OEP, 2 concedidas y una más aceptada en China, 1 concedida en Japón, 2 con notificación de concesión en Israel, 1 aprobada para concesión en Australia y 1 aprobada en México.

Estas concesiones ya firmes junto con las notificaciones oficiales de concesión, además de otras opiniones positivas de examinadores en las distintas Oficinas Nacionales de Patentes apoyan las expectativas de Oryzon de continuar expandiendo internacionalmente su listado de patentes concedidas en los próximos meses y certifica que la compañía continua avanzando firmemente en la construcción del portafolio de patentes en LSD1 más extenso a nivel mundial con 19 familias de patentes en la actualidad.

ORYZON firmó en Abril de 2014 un acuerdo global con la multinacional suiza ROCHE licenciando su primer fármaco experimental, ORY-1001 un inhibidor de la demetilasa específica de lisina-1 (LSD1), actualmente en Fase I/II-A para el tratamiento de la leucemia y otros cánceres. Con el acuerdo Oryzon ingresaba 21 Millones de dólares en concepto de pago a la firma y un primer hito temprano; el acuerdo prevé además pagos por hitos de desarrollo y comercialización de más de 500 Millones de dólares junto con royalties de doble dígito sobre ventas. Esta acuerdo incluía la licencia exclusiva de 2 de las 19 familias de patentes que conforman a día de hoy el portafolio de patentes de Oryzon en LSD1. La compañía también es activa en el desarrollo de fármacos experimentales contra otras Histona-demetilasas.

SOBRE ORYZON

Fundada en el año 2000 en Barcelona, Spain, Oryzon (www.oryzon.com) una compañía biofarmacéutica privada con programas en fase clínica desarrolla fármacos experimentales contra dianas epigenéticas en el campo del Cáncer y la Neurodegeneración y es considerada la líder europea en epigenética, con un amplio portfolio en este campo. Su

programa de LSD1 está cubierto actualmente por 19 familias de patentes. Con un enfoque en genómica, la compañía identifica biomarcadores y valida dianas para una variedad de enfermedades malignas y neurodegenerativas. Bajo el modelo actual de negocio, Oryzon desarrolla nuevos fármacos experimentales primeros en su clase contra una variedad de nuevas dianas epigenéticas hasta la Fase clínica II, en ese momento la compañía decide caso a caso si continúa el desarrollo o bien busca un socio farmacéutico para finalizar el desarrollo y realizar la comercialización. En octubre de 2014, Oryzon inauguró su sede en Cambridge, Massachusetts donde opera a través de su filial, Oryzon Corp.

Para más información:

ATREVIA

Ana Melgar

amelgar@atrevia.com

Tif. 915640725

Emili Torrell

Business Development Officer

etorrell@oryzon.com